

Salim Lamrani souligne que le vote contre le blocus à l'ONU démontre l'isolement des USA



La Havane, 1er nov. (RHC).- Salim Lamrani, écrivain et professeur français, grand connaisseur des relations entre Cuba et les États-Unis, souligne que l'abstention des États-Unis au vote, mercredi dernier, de la résolution sur le blocus de Cuba, démontre aujourd'hui plus que jamais leur isolement dans l'arène internationale.

Dans un article publié hier, Salim Lamrani précise que pour la première fois en 25 ans, les États-Unis ont décidé de s'abstenir en reconnaissant ainsi l'échec de leur politique d'hostilité à l'égard des Cubains.

Il met l'accent sur le caractère presque unanime du vote. «Cependant, a-t-il ajouté, l'application du blocus se poursuit et cela représente une grave violation du droit international.» souligne l'article.



Radio Habana Cuba